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平成２７年第２回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２７年６月３日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１ 木下 眞樹子 議員 

１．がん検診について 
（１）がん検診受診状況の評価、分析について 
（２）がん検診受診の課題と取り組みについて 
２．若年性認知症について 
（１）若年性認知症への本町の対処について 
３．友好都市について 
（１）町制施行６０周年における立科町との交流事業について 
（２）他地域と友好都市を提携する考えについて 
４．公共 Wi-Fi について 
（１）役場内にも公共 Wi-Fi を設置する考えについて 

２ 井 上 博 明 議員 

１．横須賀水道半原水源地について 
（１）町都市マスタープランに位置づけされた当該跡地の利活

用は、議会の合意を図りつつ横須賀市と協議すべきだと思

うが、町長の考えについて 
２．一般廃棄物処理について 
（１）厚木愛甲環境施設組合の平成２７年度施政方針で、中間

処理施設設置の見合わせ、最終処分場整備時期などの検討

が示されたが、当初計画の変更理由と３市町村の財政負担

への影響について 
（２）ごみ減量化・資源化推進の現状と今後の取り組みについ  
    て 
３．高齢者福祉について 
（１）高齢者（７５歳以上）の医療費の一部負担金への助成に

ついて 
（２）７５歳になる高齢者の人間ドック受診料への助成につい  
    て 

３ 渡  辺    基 議員 

１．危機管理室について 
（１）担当する業務について 
（２）当面の業務計画について 
２．協働推進条例の制定について 
（１）町民の社会参加意欲は年々高まりを見せており、さらに

町民の力を活かした創意と工夫があふれる地域社会を実

現するために、協働推進条例を制定する考えについて 
３．読書環境について 
（１）新図書館建設までのスケジュールについて 
（２）新図書館建設の費用について 

４ 小 倉 英 嗣 議員 

１．半原発本厚木行き林経由の路線バス開設について 
（１）バス路線開設の要望が多いので、平成１９年９月議会で

要請したが、早期実現に向けた取り組みについて 
２．半原台地等を流れる河川の管理について 
（１）馬渡沢、柄沢、野尻沢は、本町が河川管理者だが、管理

に関する取り組みについて 
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議  員 質 問 事 項 

（４  小倉 英嗣 議員） 

３．宮原用水路の管理について 
（１）宮原用水路は宮ヶ瀬ダムのフラッシュ放流等により、土

砂が流れ込むことから、周辺住民から対策してほしいと

の声がありますが、取り組みについて 

５ 玉  利    優 議員 

１．子どもの貧困について 
（１）子どもの貧困対策法に規定する「地方公共団体の責務」

の具体的な認識について 
（２）町内の子どもの貧困の現状について 
（３）保育園児・幼稚園児への対応について 
（４）小・中・高校生への対応について 
２．老人福祉施設のあり方について 
（１）老人福祉施設の現状と課題について 
３．残土埋立て・盛土への対応について 
（１）残土埋立ての現状と町の対応について 
（２）盛土の現状と町の対応について 

６ 小 林 敬 子 議員 

１．結婚歴のないひとり親家庭への寡婦（夫）控除みなし適用 
について 

（１）結婚歴がないと所得税法上の寡婦（夫）控除の対象外と

なり、保育料などの軽減を受けることができません。相

模原市、厚木市、神奈川県は経済的負担の軽減を図る取

り組みをしていますが、本町の取り組みについて 
２．障がい者の経済的自立と社会参加について 
（１）昨年の６月議会で、町が早期に物品の調達方針を策定す

ることを確認しましたが、進捗状況について 
（２）庁舎内で障がい者が作った物品販売の定期的な開催につ

いて 
（３）障がい者の社会参加と経済的自立には働く場が必要です

が、公共施設の清掃などの仕事に定期的に従事できる障

がい者枠を設ける取り組みについて 
３．歩道の拡幅について 
（１）箕輪辻交差点の旧マツダ跡地の一部を購入することで歩

道の拡幅が可能だが、県への働きかけについて、また、

改良工事の延長として東側交差点のコンビニ反対側の歩

道拡幅の見通しについて 
（２）一本松交差点のガソリンスタンド側歩道の拡幅への対応

について 
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※平成２７年６月４日（木） 
議  員 質 問 事 項 

７ 佐 藤 り え 議員 

１．がん教育の推進について 
（１）県では、がんに対する理解の促進に係る取り組みとして、

中学校用にがん教育の教材を作成し、平成２９年度まで

に全学校への導入を目標としていますが、がん教育の推

進に係る所見について 
（２）本町小中学校におけるがん教育の状況について 
２．聴覚障がい児への補聴器購入助成等について 
（１）補聴器購入費助成の現在の利用状況について 
（２）難聴児の早期発見のための検査体制と医療機関との連携

について 
（３）軽度・中等度難聴児の補聴器購入助成導入の考えについ

て 
３．要援護者（乳幼児）に対する支援体制づくりについて 
（１）相模原市では、災害時乳幼児支援ステーションを運用す

る予定ですが、災害時の一時預かり育児支援を本町で導

入する考えについて 

８  佐 藤    茂  議員 

１．観光の振興について 
（１）愛川町の今後の観光振興の具体的方策について 
（２）先日の議会意見交換会で、半原の横須賀水源地の利用目

的に関する質問、要望などがいくつか出ておりました。 
      もし利用するなら観光目的だと私は思いますが、町長の

考えについて 
２．小・中学校の道徳教育について 
（１）過去の経緯も含め、学校における現在の道徳教育の内容

について 
（２）家庭における道徳教育の現状と課題について 

９  熊 坂 崇 徳  議員 

１．町の広報紙やパンフレットの作成、配布について 
（１）現在発行している広報あいかわ・お茶の間通信を作るに

あたって気を付けている点について 
（２）新しいパンフレットを作るにあたって計画から作成まで

の過程について 
（３）配架するにあたって手にとって読んでもらうための工夫

について 
２．出張所の統廃合と公民館の機能強化について 
（１）厳しい財政状況の中、出張所の業務を公民館に統合し、

行財政の合理化と公民館機能の充実を図るべきだと思

うが、町長の考えについて 
３．期日前投票所の増設について 
（１）投票率と有権者（特に高齢者）の利便性向上を図るため、

期日前投票所を増設し、対応していただきたいが、町の

考えについて 

10  鈴 木 一 之  議員 

１．自治会の加入促進について 
（１）転入者への加入促進と在住者への継続的な加入促進の取

り組みについて 
２．町営住宅の跡地利用と今後の活用について 
（１）町全体の町営住宅の将来に向けての建設等の計画につい

て 
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議  員 質 問 事 項 

（10  鈴木 一之 議員） 

（２）原臼住宅と平山住宅の跡地利用について 
３．県道５４号拡幅について 
（１）田代地内の沿線全体の拡幅について 
（２）応急的な対策として沿線の空き地を活用した待避場所の

設置について 
４．マイナンバー制度導入について 
（１）制度の利点と課題について 

 


